

# BOSSMAN

## Memperebutkan Sabuk WBA Asia, Eyger Borneo VS Reymart Tagacanao

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://PALANGKARAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 22:59



Gambar: Eyger Borneo dan Reymart Tagacanao.

FILIPINA - Petinju Kelas Dunia Eyger Sing Borneo akan tampil dalam Tinju Internasional Versi WBA Asia di Filipina, besok malam waktu Indonesia pukul 19.00 WIB dan waktu Filipina pukul 20.00 WIB.

Eyger Borneo yang merupakan petinju asal Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Indonesia. Merupakan sosok yang berjiwa ulet dan memiliki motivasi kuat dalam olah raga tinju profesional ini. Keuletanya terlihat dalam mengikuti even internasional ini, dengan biaya yang dikumpulkan dari pihak - pihak yang mendukungnya.

"Tadi su



dah tes kesehatan dan timbang badan bersama lawan saya, semua sudah untuk siap bertarung," kata Eyger Borneo menyampaikan lewat pesan whatshap ke media ini, Kamis (06/03).

Ucapnya mohon doanya dari seluruh masyarakat Indonesia dan juga masyarakat Kalimantan Tengah khususnya. Orang tua, teman - teman, sahabat, dan para donator yang telah membantunya hingga bisa mengikuti event internasional ini dengan sukses.

Ditambahkannya pula bahwa motivasi juga bertambah disaat salah satu petinju internasional legendaris dari Kalimantan Barat, yaitu Daud Jordan lolos sebagai salah satu anggota DPD RI dengan suara terbanyak.

Tentunya ini sebagai motivasi tersendiri baginya untuk lebih membakar semangat menang terhadap musuh nanti dalam memperebutkan Tinju Internasional Versi WBA Asia di Filipina, tanggal 8 Maret 2024.

"Saya yakin, tinju akan mendapat hati di masyarakat Indonesia, apalagi saat ini bang Daud Jordan terpilih sebagai salah satu anggota di DPD RI, dia akan memperjuangkan kembali olah raga tinju ini kedepannya," ucapnya.

Hal yang menjadikan titik tonggak nya dalam setiap mengikuti olah raga tinju ini, yaitu dengan pilosofi menang atau kalah itu tergantung skill dan kemampuan petinju itu sendiri dalam menerapkan hasil latihan selama ini.

Eyger menyampaikan juga, kehadirannya dalam event Internasional di Filipina ini, bukan karena hal kebetulan akan tetapi semua itu atas kuasa Tuhan Yang Maha Esa dan juga harapannya sebagai pengalamannya untuk lebih profesional dalam tinju internasional.

"Doa kan agar besok malam saya bisa mempersembahkan sabuk Internasional Versi WBA Asia, untuk bangsa Indonesia dan khususnya Kalimantan Tengah," mintanya.

Eyger Borneo akan menantang petinju asal Filipina, Reymart Tagacanao. Laga tinju tersebut akan disiarkan secara langsung dari kota Bohol, Filipina pukul 19.00 WIB dan Indonwsia Pukul 19.00 WIB.